

ENQUETEUR : GERARD ROMEO.

LES FAITS.

57 105790

MONSIEUR P. : MADAME X.
LIEU : Rue Jean-AICARD. Toulouse .

Date ; Un vendredi soir début Novembre 1957. Pas de date fixe mais le témoin se souvient que le lendemain " la Dépêche " avait publié la déclaration du Directeur de l'observatoire de Toulouse qui avait vu la même chose.

METEO : beau temps, ciel bleu.

Heure : entre 18h et 19h.

J'étais chez moi ce soir là, j'habitais à l'époque rue J. Aicard. Il était entre 18h et 19h et avec une autre personne qui ne veut pas témoigner, j'ai vu venant du Sud-Est et allant vers le Nord-Ouest, une boule circulaire de 8 cms. a bout de bras. à peu près un tiers ou la moitié du diamètre de la Lune.

Sa couleur était d'un blanc légèrement bleuté, non éblouissant. Cet " objet " ne pouvait pas être confondu avec un aérodyne ou un aérostat connu. Il m'est apparu sous la forme d'un disque vu de face ou d'une boule lumineuse très légèrement bleutée, d'intensité à peu près égale à l'éclairage au néon.

Il était installé sur une trajectoire rectiligne et suivait un cap compris entre 300° et 330°.

Il est passé dans le ciel a une grande altitude et à une vitesse incroyable.

La durée de l'observation a été de quelques secondes.

JE VOUS DEMANDE DE RESPECTER MON ANONYMAT.

Impression de trajectoire légèrement ascendante pour toute la durée du phénomène.

Aux yeux du témoin la boule ne serait pas métallique. Il n'y a pas eu de traînée lumineuse.

Le témoin est pilote instructeur de vol à voile. Il ajoute que cela ne pouvait non plus être confondu avec un nuage tel qu'un altocumulus lenticulaire.